
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 

An die 
Bezirksvorstehung 
Rudolfsheim-Fünfhaus 
Gasgasse 8-10 
1 1 5 0 W i e n 

Betrifft:Anfrage 1 der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 16.12.2021 bezüglich 
Bauarbeiten Graumanngasse 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende 

ANFRAGE 

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgender Fragen ersucht: 

1.) Wann hat der Magistrat der Stadt Wien von der Notwendigkeit der Bauarbeiten im Juli/August 
2021 erfahren? 

2. )Wann hat der Magistrat der Stadt Wien von der Notwendigkeit der Bauarbeiten ab dem 6. 
September erfahren? 

3.) Wann wurden die jeweiligen Bewilligungsbescheide ausgestellt? 

4.) Warum wurden die Bauarbeiten zeitlich nicht miteinander verknüpft? 

5.) Sind der Stadt Wien, einer ihrer Unternehmungen oder einer Gesellschaft der Stadt Wien 
(Stichwort: Wiener Stadtwerke GmbH) Kosten durch die Baustellen entstanden? 

a) Wenn ja: In welcher Höhe? 

b) Wenn ja: Wie hoch waren die Kosten für das Öffnen der Straßenfläche, den Aushub und das 
Verschließen bei den jeweiligen Baustellen? 

6.) Welche Maßnahmen wird der Bezirk in Zukunft setzen, um derart unnötige Zweigleisigkeiten zu 
verhindern? 
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BEGRÜNDUNG 

In der Graumanngasse auf Höhe ON 3-5 haben im Juli/August 2021 Bauarbeiten stattgefunden. Dazu 
wurde die Oberfläche der Fahrbahn großflächig geöffnet und im Anschluss wieder geschlossen. Am 6. 
September 2021 wurden neuerlich Bauarbeiten begonnen. Dazu wurden exakt dieselben Stellen in der 
Graumanngasse neuerlich aufgerissen. Durch die Bauführung werden nicht nur die Anrainer durch 
erheblichen Lärm und Staub belastet, diese ineffiziente Vorgangsweise führt – gerade in einer Zeit 
eines Baustoffmangels - zu einem völlig unnötigen Ressourcenverbrauch. 

Ing. Manfred R. Dvořák 
Klubobmann-Stv. 

Mag. Martin Hobek 
Klubobmann 

Rosa Janata 
Bezirksrätin 
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